

Les autorités évaluent la marche de la construction d'une conduite d'eau à La Havane



La Havane, 9 mars (RHC)- Les principales autorités de la capitale cubaine ont constaté le niveau d'organisation et la qualité des travaux de construction de la conduite Palatino-Prado-Malecón

qui acheminera l'eau au quartier de La Vieille Havane. Il s'agit du plus important investissement pour saluer le 5 centenaire de la fondation de la ville de San Cristóbal de La Habana.

Le président de l'Institut National des Ressources Hydrauliques, Antonio Rodriguez, a expliqué au premier secrétaire du Parti Communiste de Cuba dans le territoire, Luís Antonio Torres Iribar, et au président de l'Assemblée Provinciale du Pouvoir Populaire dans la province, Reinaldo García Zapata, que l'on travaille simultanément sur 5 fronts ou tronçons afin de terminer en septembre les 8,7 kilomètres de conduite prévus.

La conduite aura un grand impact socio-économique car quelque 90 mille personnes en bénéficieront ainsi que les installations touristiques situées à La Vieille Havane qui n'a pas un ravitaillement stable en eau potable ce qui oblige les autorités à avoir recours à des camions-citernes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/185469-les-autorites-evaluent-la-marche-de-la-construction-dune-conduite-deau-a-la-havane>



Radio Habana Cuba